

Polémica y denuncia: Qué dijo Alfa de Alberto Fernández en Gran Hermano 2022



El nombre de un participante de **Gran Hermano 2022** llegó a las discusiones políticas de la Argentina. Se trata de Walter Santiago, apodado “Alfa”, quien durante las primeras horas del reality show que empezó el lunes pasado habló del presidente **Alberto Fernández**.

Sus declaraciones provocaron la reacción de la portavoz Gabriela Cerruti y del abogado del mandatario. “No podemos naturalizar que alguien se exprese ligeramente de un modo tal que solo busca difamarlo y desprestigiarlo”, dijo la funcionaria. El letrado Gregorio Dalbón anticipó que interpondrá una demanda civil por el daño causado al honor del Presidente de la Argentina.

Pero, ¿qué fue lo que dijo Alfa?

En una de sus primeras intervenciones en el reality show que se transmite por Telefe, Santiago dijo conocer muy bien a Fernández.

“Lo conozco hace 35 años; Alberto Fernández a mí me coimeó un montón de veces. Lo conozco muy bien a Alberto Fernández. Hay muchos políticos que se han atado al poder que son Cafiero, los hijos de Cafiero, los nietos de Cafiero. Que se han enquistado en el poder y han hecho fortuna”, planteó en diálogo con otra participante del juego que este año ofrece como primer premio \$15.000.000 y una casa.

Alfa tiene 60 años, es de Tigre y está divorciado. Compra, vende y repara autos de colección. Vivió en Miami trece años: se fue en 2001 y regresó en 2013. “Siempre fui líder, soy muy calentón, muy rencoroso y tengo muchísima memoria, no me olvido de nada. Voy a ser el patriarca de las casa”, se autodescribió al ingresar al programa.

Su interlocutora en el diálogo de la polémica fue Romina Uhrig, otra concursante ligada a la política: fue diputada nacional del Frente de Todos entre 2019 y 2021. Uhrig, de 34 años, nació el 27 de enero de 1988 y es profesora de Educación Física. Arrancó su carrera política con cargos de responsabilidad institucional de la mano del ex intendente de Moreno y su ex pareja, **Walter Festa**. Estuvo en áreas de Relaciones Institucionales y de Desarrollo Productivo de la comuna. El gran salto se produjo en diciembre de 2019, cuando asumió como diputada nacional luego de que renunciara a su banca el entonces electo intendente de La Matanza, **Fernando Espinoza**. Ingresó al recinto por haber integrado la lista kirchnerista de legisladores nacionales de Unidad Ciudadana de 2017 en el lugar 15.

Te puede interesar:

[Quién es Romina Uhrig, la ex diputada kirchnerista que entró a la Casa de Gran Hermano 2022](#)



Foto: Alfa y Alberto Fernández, protagonistas de una polémica pública

Las declaraciones de la portavoz presidencial sobre “Alfa” provocaron la reacción de dirigentes opositores. La diputada nacional María Eugenia Vidal preguntó: “¿El Presidente está preocupado por Gran Hermano? ¿De verdad?”. El interrogante generó la reacción de la vocera: “El Presidente está preocupado, entre muchos otros temas, por la decencia en el ejercicio de la función pública. Ya sabemos que vos no. Te vimos destrozando la provincia”.

Este jueves, Cerruti volvió a hablar del tema y aseguró que el Gobierno decidió “no dejar pasar más” ninguna mentira sobre las personas que integran el Gabinete. Justificó además su intervención en la trascendencia que tiene el programa de televisión donde se realizaron las declaraciones sobre el Presidente.

Fuente: Infobae